



# かきつばた 2021



京都市立梅津中学校  
令和3年4月30日(金)

第2号 5月予定号

文責：學校長・教務部

# 新入生を迎える会

〈緊張する1年生を、3年生が代表して温かく迎えてくれました〉



入学式の翌日、生徒会本部が中心となり、新入生を迎える会が行われました。感染防止対策のため、3年生が体育館で代表して迎え、残念ながら2年生は教室にてリモートでの参加となりました。先に体育館に入った3年生が、拍手で1年生を迎える入れました。

3年生代表の歓迎の言葉の後、3年生から歓迎のダンス、そして応援団によるパフォーマンスがありました。その真剣さ、クオリティの高さに1年生の皆さんも驚いていました。生徒会についてのオリエンテーション(組織の説明等) 部活紹介(ビデオ)

教職員紹介（画像）生徒手帳や文房具、クラスボールなどの贈呈(下の写真)、最後に1年生代表の御礼の言葉でした。

これでようやく3学年が揃い、今年度の梅津中学校が動き出したことになります。まずは2・3年生の先輩達。尊敬され、目標や見本になる行動をお願いします。1年生は、先輩の良いところを、早くたくさん吸収して下さい。そして、共に伝統を受け継ぎ、京都で1番の学校を目指しましょう。まだまだ厳しい状況は続くますが、梅津愛・梅津プライドで乗り切っていきましょう。



## 前期学級委員認証式

21日(水)6限、前期学級委員の認証式を行いました。よく晴れてこの時期にしては暑いくらいの気候でしたが、全校生徒が初めて集まれる機会として、短時間で中身濃く行いました。これから半年間、本部役員とクラスの一人ひとりを繋ぐ役割をしっかりと果たしてほしいと思います。また、クラスの皆さんも選んだ以上はしっかりと協力していってください。生徒総会や学級旗制作、ベルスタ点検、球技大会や学級ボールの管理、朝読書や図書館開館、健康チェックやトイレットペーパー補充など、たくさんのお仕事、協力してよろしくお願いします。

最後に行った全校生徒での「梅津の志」の唱和で、全校生徒の一体感を高めることができたと思います。委員のみなさん、頑張ってください。

## 学校預り金の引き落としについて

1回目の振替は6月10日(木)の予定です。詳しくは5月中旬にお知らせします。

\*授業予備日について\* 感染症などにより、今後休校などの措置がとられた場合、回復授業を行つ予定の日が決まっています。①8月23日(月)②8月24日(火)③8月19日(木)④8月20日(金)⑤1月5日(火)の5日間です。①～⑤の順に回復していきます。ご予定など、確認しておいてください。よろしくお願ひします。

新入生代表「入学の言葉」（3組森田さん）

入学式で述べてくれたことばの一部です。不安な気持ちと、中学校生活に期待し、がんばろうと思いつ、素直な気持ちが現れています。

（前略）僕達新入生は、今日から中学生になります。中学校では様々な場面で、これまでとは異なる環境になります。まず勉強する教科が増え、教科ごとに担当する先生が決まっています。その内容も難しくなり、定期テストも行われます。また、私服ではなく、制服を着て登校します。更に体育大会や球技大会、文化祭などの学校行事や本格的な部活動も行われます。僕達は昨年度、コロナウィルスにより多くの学校行事に参加できず、悔しい思いをしました。そのため中学校生活は、未知で不安もありますが、今までの経験を活かし、先生方の力を借り、先輩方の姿を見て、仲間と共に協力し、助け合いながら期待を胸に様々な事に挑戦していくことを思っています。

梅津中学校を過ごす3年間は、長いようで短いと思います。自分の考え方や目標を持ち、何事にも全力で取り組みたいと思います。また、1日1日を大切にし、勉強も部活動も全力でがんばろうと思います。

（後略）

## 梅津の学びオリエンテーション



9日（金）1限に1・2年生を対象に2年ぶりに、「梅津の学びオリエンテーション」を行いました。これは、本校で学ぶ上での約束事の確認と、各教科で「何を何のためにどのように学び、その上でどんな力を身に付けて欲しいか」の説明です。要するに「何のために勉強するの？何の役に立つの？」という質問に答えるものです。各教科代表の先生方は、ひとり3分という短い時間で、スライド・クイズ・実物・話し合いなど、工夫して発表してくれました。

発表内容も大切ですが、本校は今年度も「伝える力」をキーワードにして各教科・取組を進めますので、今日の10人の先生の発表は、そのいい見本になったのではないでしょうか。

## 1年生も入部

して22日(木)に部ごとに集会が開かれました。今年はどの部にも1年生が集中することなく、入部してくれました。自己紹介に続き、キャプテン・顧問からこれから抱負などの話があり、さあこれから・・というときに「緊急事態宣言」の発令のから、春季大会の中止や部活動の休止の連絡がありました。予定していた春体激励会も中止・・本当に残念ですが、体力・気力・技術を維持する工夫をして乗り切ってください。夏季大会に向けて、切り替えて頑張ってください。





